

# **Singleton se retrouve au centre d'une affaire qui secoue le pays**

9 septembre 2025 à 16h 33 - [MOHAMED CAMARA](#)

L'artiste guinéen Mohamed Seydou Bangoura, alias Singleton, se retrouve au centre d'une affaire qui secoue le pays. Jugé après un accident de la route ayant coûté la vie à Mohamed Lamine Traoré, il a comparu devant le Tribunal de première instance de Coyah. À la barre, Singleton a exprimé ses regrets, expliquant qu'il était resté dans sa voiture par peur. Fait marquant : la famille de la victime a accepté son pardon, grâce à une médiation. Mais une question demeure : ce pardon met-il fin au procès ?